

しんぶんしちぎい

新聞紙をちぎって遊びました。新聞紙を出しても始めは何かわからない様子でしたが、保育者が何枚かちぎって見せると興味を持ち集まってきました。真似をしてちぎったり、手に取って引っ張ったり、ひらひらさせたりとそれぞれ楽しむ姿が見られました。たくさんちぎった後は、新聞紙の上で寝転んだり、たくさん集めて上へ投げたりしました。



パッ！！
みてー！

鏡で確認中…☺



ももこ…

お腹に
いっぱい
のせてー！



えのぐ

画用紙に絵の具で指スタンプをしました。保育者が絵の具を画用紙に垂らすのをじーっと見たり、手を伸ばして触ろうとしたりそれぞれ興味を持っていました。「ちょんちょんってするんだよ」と言う真似をして指先で触る子、両手を使ってダイナミックに触る子、指に付いた絵の具を見てそーと触る子とそれぞれ考えながら行う姿が見られました。



何だろう…



ペタペタ…



トンボになりました！
玄関ホールに飾ってあるので
見てみて下さい☆

ドラムサークル

幼児さんのドラムサークルにお邪魔し、一緒にシェーカーを振ったり、太鼓を触らせてもらったりしました。興味津々な子ども達でした。

トントントン…♪



シャカシャカ♪